



Le patriarche Cyrille a présidé une réunion conjointe du Saint-Synode et du Haut Conseil



Service de communication du DREE, 26.12.2023. Le 26 décembre 2023, à la salle patriarcale de l'église du Christ-Sauveur de Moscou, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a présidé une réunion conjointe du Saint-Synode et du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe, informe le service de presse du patriarche.

Le primat de l'Église orthodoxe russe a salué l'assemblée pour cette dernière réunion de 2023. « Cette réunion a lieu à la fin de l'année, ce qui nous permet d'écouter à la fois les membres du Saint-Synode et les membres du Haut Conseil, avant d'esquisser un tableau général de l'année écoulée, de parler de notre travail, de nos réussites, peut-être aussi des problèmes de l'année qui restent et sont reportés à l'année prochaine. Aujourd'hui, notre réunion est importante, et je vous souhaite à tous, avec la grâce de Dieu, succès dans vos travaux. »

Ont pris part à la réunion : les membres permanents et temporaires du Saint-Synode, les membres du

Haut Conseil, ainsi qu'un certain nombre d'employés de la Chancellerie du Patriarcat de Moscou et des institutions synodales.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91179/>